

Honran en México al destacado poeta cubano José María Heredia



México, 30 ago (RHC) Como símbolo de los lazos de amistad, hermandad, cooperación y solidaridad que ha existido siempre entre Cuba y México, el Primer Festival Internacional de Poesía desarrollado en el estado de Toluca estuvo dedicado al insigne intelectual cubano José María Heredia (1803-1839).

Durante la clausura del evento literario, el embajador de La Habana en Distrito Federal, Pedro Núñez Mosquera, señaló que el homenaje a Heredia honra a Cuba, Toluca y a México; asimismo, destacó su relevante desempeño como poeta, profesor y revolucionario en Toluca, donde murió en 1839.

El festival contó con la participación de un centenar de artistas de 24 naciones, entre ellos interpretes de la poesía y la lírica cubana.

Durante tres días se desarrollaron además diversas iniciativas como llevar la poesía a los centros educaciones así como hacerla presente entre las comunidades.

Fuente: PL.



Radio Habana Cuba